



Music- News

Brass Band Erschwil

Ausgabe 1/2024

In dieser Ausgabe:

Rückblick Showkonzert
Vorstellung David Gabi
Öffentliche Probe
Wir gratulieren
Coop Gemeinde Duell

Nächste Termine

26. Mai
Mattenfest in Erschwil
1. Juni
Musiktag in Büsserach
29. Juni
Kantonales Musikfest in
Mümliswil
8. September
March Contest in
Laupersdorf
17. November
Konzert in der Kirche

Weitere Informationen
und mehr Bilder auf:

www.bberschwil.ch

Alles neu macht der Mai ...

Liebe Erschwilerinnen und Erschwiler
Liebe Freunde der Brass Band Erschwil

Wie im Lied "Alles neu macht der Mai" umschrieben geniessen wir den Frühling und freuen uns, Sie zu einem Mattenfest einladen zu dürfen.

Neu ist die Idee zwar nicht. Schon früher traf man sich oft an schönen Sonntagen auf einer Matte, um gemeinsam zu musizieren und einige schöne Stunden gemeinsam unter Gleichgesinnten zu verbringen.

So wollen wir am Sonntag, 26. Mai, diese alte Tradition wieder aufleben lassen und hoffen auf schönes Wetter.

Die Musikgesellschaften aus Bärschwil, Fehren und Grindel reisen zu uns nach Erschwil und geben Ihnen auf der "Ebnet", der Matte unterhalb vom Schützenhaus, ein Ständchen.

Ebenfalls werden wir unter der Leitung unseres neuen Dirigenten David Gabi einige Musikstücke zum Besten geben und für Sie eine Festwirtschaft mit Selbstbedienung, ein Feuer zum Bräteln und Sitzgelegenheiten bereitstellen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und einige schöne Stunden gemeinsam mit Ihnen.

Ihre Brass Band Erschwil

Rückblick auf unser Show-Konzert

Im Oktober 2023 präsentierten wir unser Show-Konzert mit dem Titel «Jacques Jones und die Suche nach dem verlorenen Ton». Wir durften zwei tolle Konzertabend mit phantastischem Publikum geniessen.

Jacques Jones, gespielt von Andreas Wyss, kämpfte sich durch die Geschichte der Brass Band Erschwil und suchte im Archiv, im Probelokal sowie auf Marschmusikparaden nach dem verlorenen Ton. Leider konnte er ihn aber nirgends finden. ... denn mit dem Ton ist der gute Umgangston gemeint, den wir in der Brass Band Erschwil pflegen und uns einen einzigartigen Zusammenhalt gibt.

Mit diesem Show-Konzert haben wir unseren langjährigen Dirigenten Martin Altenbach verabschiedet. Nach über 18 Jahren ging eine grossartige Ära zu Ende, wofür wir Martin als Dank zum Ehrendirigenten ernannt haben.

Martin war nicht nur Dirigent der Brass Band Erschwil sondern war und wird für uns auch immer ein guter Freund bleiben. Überall wo es ihn brauchte, war er bereit mit-zuhelfen. Ob in der Küche oder beim Auf- oder Abbau eines Festes.

Wir danken Martin für all die tollen Jahre und sind ihm für alles sehr dankbar, was er für unseren Verein geleistet hat.

Kurzvorstellung von Dirigent David Gabi



David Gabi ist 23 Jahre jung und seit Dezember unser neuer Dirigent.

Mit David haben wir einen engagierten, aufstrebenden und jungen Dirigenten gefunden, welcher bereits Erfahrungen als Dirigent mitbringt. Er hat eine Jugendmusik dirigiert und konnte seine Dirigentenausbildung in der Offiziersschule der Schweizer Militärmusik absolvieren. Zurzeit ist David Spielführer eines Spiels der Schweizer Armee und spielt nebenbei selber aktiv in einer Dorfmusik mit.

David hat sich für uns entschieden, weil er in der Brass Band Erschwil ein grosses Potenzial sieht, bei Wettbewerben oder auch Konzerten Erfolge zu erzielen. Die gute Besetzung und Atmosphäre wie auch die Lebendigkeit des Vereins haben ihm zugesagt.

Es freut uns sehr, dass wir wieder einen tollen Dirigenten gefunden haben und heissen David Gabi bei uns herzlich Willkommen.

Öffentliche Probe

Am 18. April 2024 durften wir zwei Kinder bei der öffentlichen Probe begrüßen, um ihnen die Brass Band und die Musik näher zu bringen.

Wir hoffen, ihr Interesse für unser wunderbares Hobby geweckt zu haben.



Wir gratulieren

Gleich zweimal durften wir 2023 zum Ja-Wort eines Mitglieds gratulieren:



Am 31. Oktober trauten sich Andrea und Philipp Meier zivil.



Valentina und Walter Borer feierten ihre Trauung am 11. Dezember.

Erschwil macht auch mit am Coop Gemeinde Duell



Die Brass Band Erschwil leistet auch einen Beitrag dazu und führt im Mai bei trockenem Wetter öffentliche Parademusikproben durch. Der QR-Code führt zum Programm der Gemeinde Erschwil.



Brass Band Erschwil



Mattenfest

Sonntag, 26. Mai, 10 - 18 Uhr

im "Ebnet" unterhalb vom Schützenhaus
(nur bei gutem Wetter*)

Mitwirkende Vereine:

Musikgesellschaft Bärschwil

Dirigentin: Sylvia Steiner

Musikgesellschaft Fehren

Dirigentin: Sylvia Steiner

Musikgesellschaft Grindel

Brass Band Erschwil

Dirigent: David Gabi

Eintritt frei • Festwirtschaft mit Selbstbedienung

***Informationen zur Durchführung im Internet auf
www.bborschwil.ch**

